
智行理财网
中国股市网站(中国股市网站有哪些)

a股总市值怎么查

可以到证券之星等财经网站上查询A股总市值。目前A股总市值约为65万亿元人民
币，这也是中国证券市场的重要指标之一。在经济发展的背景下，总市值的增长也
反映着中国经济的增长与发展情况。

中国股市未来是否更符合散户投资

股市从来都不适合散户投资，过去是，现在是，将来还是，国外是，中国也是。

1、有人抱怨A股各种不好，各种割散户的韭菜，实际上，在H股，在美国，在俄
罗斯、在印度，这些号称牛市时间比较长的股市，甚至牛市长达十年以上的，散户
的亏损比例同样很大的，尽管美股也还有不少散户在炒（比如好多中国人），另外
401K计划，也有自己操作的，但总体上国外的散户比例比我们小的多。

2、A股科创板已经实施注册制，接下来创业板、主板都会全面推行，未来股票更
多，一些垃圾股、仙股也会更多，如果随着做空机制推出，涨停板制度再取消，那
么股市的风险会更大，一日亏光本金也不是没有可能，在这样的制度上，目前绝大
部分的散户会被加速消灭。那些今天抱怨各种不好的人，也许会怀念现在可以骂街
的日子。

3、未来A股的发展方向大概率像国外一样，以各种基金等机构为主，散户很少，
绝大部分散户会不得不把自己的钱交给专业机构去打理。因为制度的完善肯定是去
向交易本身的公平和公正，但是在专业性、资金量、心理博弈、基本面研究、消息
判断与解读方面，个人永远不可能是机构的对手。

欢迎关注和点赞，一起交流投资和理财经验。

中国股市到底该怎么选股

游资大神“炒股养家”心法分享2：心态与市场情绪

二、心态与市场情绪

次新股的特点是弹性比较大，所以历来在大盘反弹阶段称为大幅炒作的对象，不过
一旦转入风险区，相对风险对于其他品种也是成倍增加，本质属于高风险高收益类
型。

1、市场交易：我不是一个人在战斗，因为我在市场之内，我做跟随者，不做发动
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者。这个必须要更正，绝不是引导市场，而是跟随的更紧一点，也许有人可以引导
市场，但是我的模式是坚决反对这么做的。

当市场不断变化时，现有的参与者在想什么，场外的资金，又在想什么。掌握市场
之心，胜利接踵而至;心被市场掌握，失败连绵不绝。.

这个需要有一套适合自己的有效系统，然后坚决执行，对我而言，我虽每天大量研
究，但没有好机会的时候更多的是放弃和耐心等待，而当绝佳机会出现的时候，就
需要有万夫不当之勇去争取。买入机会，卖出风险，只做对的交易，胜负交给概率
，多一份淡定，少一分胜负心。

2、先完善自己的系统，对市场给出的机会能尽量判断出客观的赢面，然后利用凯
利公式结合赢面计算出合理的仓位配置。

3、股票操作是科学，做对的操作就可以了，输赢交给概率，我们要利用市场的情
绪来赚钱，自然也要避免自己陷入情绪的漩涡。

1、心情归心情，操作归操作，这是两码事，千万不要因为心情影响操作。

2、重新振作起来，用新的眼光来审视这个市场，而不是拘泥于自己套牢的股票。

3、关于大盘的判断，其实不重要，重要的是操作，职业炒手和just999这样的高
手在股指期货亏损严重，他们对大盘的判断一塌糊涂，然而即便这样，他们仍然是
股市的提款机。

4、你拿着股票期待这里是底，即便这里真的是底又如何，未来领先反弹的股票也
未必是你手上的股。

5、学会一套完善的系统，才能做永远的赢家，我没法知道明天大盘是涨是跌，但
好的操作可以做到的是，如果大盘上涨，我的股票大涨，如果大盘下跌，我的股票
不跌或者小跌，如此反复，积小胜为大胜。

6、是赢是亏有时候不重要，重要的是做对，盈亏的事情交给概率。

先写这些，以鼓励近期在股市中亏钱心情不顺的以及还在迷茫中的朋友，望早日找
到成功的方法。

1、长时间面对亏损局面后，产生情绪低落是可以理解的，我了解这种感受，经历
过后，发誓永远不再让自己再有这种难受的感觉。
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2、不过与你说的体现在交易上失去耐心，恐惧，贪婪相比，我的体现是坚定信念
，更理智的去看待这个市场，不断优化自己的操作策略。

3、如果你能掌握市场的情绪，胜利将接踵而来，如果你的情绪被市场掌握，失败
将挥之不去。

1、对于新手而言，没有捷径，只有经历过才能理解，至少完整的经历过一轮牛熊
，最好两轮或以上，然后自行归纳总结。

2、对于个股，不应拘泥于自己手中所持品种，而应最大限度的观察各板块走势，
要对各个周期的领涨和领跌品种进行重点关注。

3、对于操作，不要一味的追求个别技术指标，或者短期的所谓资金流进流出，主
力庄家这些。

4、对于大盘，不要过多依赖于预测什么点数顶底这些，而应多关注哪些在涨，哪
些在跌，那些先前涨的或者跌的后来又怎么走了。

5、大局观是一种感觉，或许有时候不明白，但是尽量多尝试让自己站在更高的高
度来看待整个市场，一旦明白了，将受益无穷。

大局观，这是道的范畴，尽量培养自己站在更高的高度看整个市场。

股票操作是个系统工程，仅靠个股图形波段之类作为买卖依据，是难以形成较为稳
定且较高效率的盈利模式的。

短线是一种综合技能，很多人花了大量的时间研究技术或者政策面或者基本面等等
，结果都不得其门而入，天道酬勤，但也应懂得如何综合使用。

1、早年我研究技术分析时，也终始为此类问题所困惑，纯技术有其局限性，同一
张k线图，在不同时期不同背景下，其背后所参与的投资者的心理状态也大不相同
。

2、这个帖子发帖初期，整个市场经历恐慌盘的释放，市场孕育的一轮反弹的机会
，所在强势板块强势个股，再后面抄底资金不断涌入下，不断走高，而近期市场虽
然和月初指数临近，心理状态确已大不相同，目前更倾向于恐慌初期，许多强势个
股补跌概率大为增加。

3、如果你能对市场心理有个大致的把握，再来看技术，许多问题就迎刃而解。
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1、市场很多人讨论的是如何克服贪婪和恐慌，虽然不错，但是着眼点在仅在自身
，难免局限。

2、高手进出，买卖的一刻力求淡定，借助市场的贪婪和恐慌反过来指导决策，着
眼点在整个市场，境界自然高了一层。
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